
令和６年度熊野市通学路安全推進会議合同点検対策一覧表（令和６年度点検箇所：新鹿・木本中学校区 6月7日実施） 【別紙１】

No
関係

学校区
路線名 地名・住所 場　所 通学路の状況、危険の内容 対策内容（案） 事業主体

対策の現状
（令和6年１０月現在）

1
新鹿
小・中
学校区

学校前
県道７３７号

熊野市新鹿
町

新鹿小・中学校
前横断歩道

高速道路を降りてきた車がスピードを出して
走ってきてとても危険。スピードを落とす対策
と児童・生徒が横断歩道を安全に渡る対策
を講じてほしい。

注意喚起看板を検討
横断歩道あり等

□国土交通省
☒県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・令和６年度内完了予定

2
新鹿
小・中
学校区

学校前
県道７３７号

熊野市新鹿
町

新鹿小・中学校
前横断歩道

高速道路を降りてきた車がスピードを出して走っ
てきてとても危険。また、運転手側からすると、左
カーブしてすぐに横断歩道があるため見通しが悪
い。スピードを落とす対策と児童・生徒が横断歩
道を安全に渡るための対策を講じてほしい。

横断歩道の塗り替え　警察
道路標識の更新　　警察

減速表示の塗り直し　県

新姫看板を修繕　学校　市保
険課

□国土交通省
☒県建設事務所
□市建設課
☒市保健課
□市教育委員会
☒学校
☒警察

・横断歩道の塗り替え済
・減速表示の塗り直しは年
内実施予定
・道路標識の更新は来年度
を予定
・新姫看板ではないが順次
取り換え

3
新鹿
小・中
学校区

大仙寺前から県
道737号線へつな

がる道路

熊野市新鹿
町

大仙寺前から
県道737号号線
へつながる道
路

道幅が狭く危ない。グリーンベルトやスクールゾー
ン等、児童・生徒が登下校で使用していることが
分かるような対策を講じてほしい。

注意喚起看板を検討

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・注意喚起看板を設置済み

4
木本小
学校区

記念通り
井筒町 まつ家前丁字

路

朝の登校時に熊野市駅、井戸町方面からの
交通量が多い。（出勤、商用の自動車）記念
通りから右折する自動車が多く、丁字路に横
断歩道がないため、市民会館方面から歩い
て来る児童は右折する自動車に注意をはら
いながらまつ家前の道路を横切らなければ
ならない。

横断歩道、グリーンベルトなど
検討
止まれの塗り替え

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・「止まれ」塗装済み
・横断歩道、グリーンベルトの
設置に向けて警察とと協議、検
討を進める

5
木本小
学校区

記念通り
から井戸町
に抜ける

道路

木本町
切立

ローソン付近の
ＪＲ踏切り

切立方面から登下校する児童が踏切りを渡
る。また、すぐ近くの美容室付近の踏切りも
児童が度々渡る。特にローソン付近の踏切
りは、その幅が広く、足元の凹凸もあるので
危険である。

道路の塗装は順次、塗り替え

□国土交通省
□県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・道路の塗装は塗り替え済
み
・線路の色付けについて
は、今後JRに依頼

6
木本小
学校区

記念通り
木本町
井筒町

木本小学校正
面
玄関とローソン
の
間の横断歩道

切立方面の児童が渡る。井戸町から来る児
童が渡る。時差式の信号で、横断歩道を渡
る時は、歩行だけの状態で自動車は止まる
が、交通量の多さから危険である。

横断歩道の塗り替え
自転車横断帯については検討
警察

ウォーカブル事業と調整を行い塗り
替えを検討　市建設

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・横断歩道、自転車横断帯
については塗り替え済み

・ウォーカブル事業・調整・
塗り替えについては、簡易
的なものを検討

7
木本小
学校区

記念通りから木
本高校方面

木本町
寺前

松島
石材店前
４差路

自動車の交通量が多い。 道路の塗装は順次、塗り替え

□国土交通省
□県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・塗装済

8
木本小
学校区

記念通りから木
本高校方面

西川町 Ｙ字路
糸川さん宅前の道路を児童が横切る。注意が必
要である。

検討をすすめる

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・グリーンベルトの設置に向
けて、警察と協議、検討を
進める

9
木本小
学校区

記念通りから木
本高校方面

西川町 ５差路
前川さん宅前、児童が道路を横切らなければなら
ない。

検討を進める
横断歩道の塗り替え予定（１１
月）警察

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・横断歩道の塗り替え済
・グリーンベルトの設置に向
けて、警察と協議、検討を
進める

10
木本小
学校区

まつ家から本町
へ向けて

井筒町 瀬川酒店前
４差路

自動車の交通量が多い。 カーブミラーの設置を検討

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・今年度中に設置予定

11
井戸小
学校区

七色峡線
井戸町
松原
②

高架下 人通りが少ない。横からの車が見えにくい。
主担当決まらず。各担当で検
討

□国土交通省
□県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
☒警察

・パトロール強化
・カーブミラー設置の検討
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12
井戸小
学校区

県道鵜殿熊野線
井戸町
松原
③

ファミリーマート
駐車場と酒屋と
の間の横断歩
道

信号待ちの際、待機場所が狭く危険である。
また、看板等で歩行者が見えづらい。

学校での指導　　学校

ポストコーンの修繕　県

□国土交通省
☒県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
☒学校
□警察

・ポストコーン修繕済み

13
井戸小
学校区

県道鵜殿熊野線
井戸町
松原
④

イオン駐車場
横の道路

グリーンベルトで区別しているが、オレンジ
ポールが途中で終わっている。出入り口も多
く、通行量およびスピードを出す車も多い。
早期にオレンジポールの延長をお願いした
い。

注意喚起できるものを検討
オレンジポールも検討

□国土交通省
☒県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・周辺地域と調整してオレン
ジポール追加を検討

14
井戸小
学校区

県道鵜殿熊野線
井戸町
松原
⑤

イオン横からト
ンネルにかけ
て

横断歩道がなく、見通しも悪い場所である。
一時停止を無視する車も多い。飛び出し
ボーイ及び「飛び出し注意」の看板等を設置
してほしい。

注意喚起できるものを検討

□国土交通省
☒県建設事務所
□市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・路面（交差点）への着色な
どの対策方法を令和６年内
に検討

15
井戸小
学校区

県道鵜殿熊野線
井戸町赤坂
から木本町

⑥

郵便局を過ぎ
た辺りから踏切
までの道路

交通量が多い。道路及び歩道が狭い。
オレンジポールの設置を検討
センターラインの塗り替えを検
討

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・青色の反射ポールを設置
済み
・状況を見ながら、センター
ラインの塗り替えを進める

16
木本中
学校

市道南北二号一
本松線

井戸町
９４６付近

サンマリノ付
近

タブ
（危険個所１）

坂の勾配がきつい。車道幅も狭い。カーブも
大きく見通しが悪い。観光バス等交通量も多
い。
付近在住生徒以外は通学路にしないように
指導している。

視線誘導標の設置検討

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

対応済み

17
木本中
学校

市道木本
中学校線

井戸町
９１４付近

タブ
（危険個所２）

雨天時に滑り、転びやすい。 路面の改善を検討

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・状況を見ながら、路面の改
善を順次進める。

18
木本中
学校

市道赤坂
中央線

木本町
７０８付近

井戸小の⑥
と同じ

タブ
（危険個所３）

カーブで見通しが悪い。歩道、車道ともに狭
く、運転手側からも歩行者がいると危険を感
じる。

オレンジポールを検討
センターラインの塗り替え

□国土交通省
□県建設事務所
☒市建設課
□市保健課
□市教育委員会
□学校
□警察

・青色の反射ポールを設置
済み
・状況を見ながら、センター
ラインの塗り替えを進める


